

1月の園だより

新年明けましておめでとうございます。

今年も笑顔でのびのびと過ごしていけるように、職員一同力を合わせて頑張っていきたいと思っています。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の行事

- 1日(土) 元旦
- 3日(月) 休園
- 4日(火) 一部保育
- 6日(木) 冬休み終了(1号認定児)
- 7日(金) 登園開始日(1号認定児)
- 10日(月) 成人の日
- 18日(火) とんど焼き
- 25日(火) マラソン大会
- 28日(金) マラソン大会予備日
- 31日(月) マラソン大会予備日

身体測定・避難訓練

2月の行事

- 3日(木) 豆まき
- 8日(火) 雪あそび(すみれ組)
- 11日(金) 建国記念日
- 15日(火) お店屋さんごっこ
- 17日(木) とらまる人形劇団観劇会
- 23日(水) 天皇誕生日

小学校1日入学

1月生まれのおともだち

- いりえ いちかちゃん 6さい
- まえだ こはるちゃん 6さい
- まえだ かなたくん 6さい
- くぼ としはるくん 6さい
- やまもと かずとくん 5さい
- なかだ りょうたろうくん 5さい
- なかむら れいかちゃん 4さい
- やまがた あおとくん 3さい
- やなぎさわ げんくん 3さい
- りゅうざき しのちゃん 2さい

お知らせ

・毎年この時期に岡山県社会福祉協議会より、「保育所問題対応協力金」の協力依頼があります。今年も1口100円×家庭数96=9,600円をPTA会費から拠出させていただきました。(12/20)
ご協力ありがとうございました。

お願い

令和4年1月18日(火)にとんど焼きを行います。お正月飾りや書初めなどを1月17日(月)までに持ってきてください。
※針金は全て外して持ってきてください。
神社のお札、お守り等はご遠慮ください。

クラスだより



すみれ組

お父さん、お母さんに見てもらおうのを楽しみにしていた生活発表会も無事に終わり、ゆったりとした日常がもどてきました。残る大イベントは卒園式のみとなり少しずつお別れの時間が近づいています。残りの時間もすみれ組全員で楽しい思い出を作っていきたいと思います。どんどん寒くなっていますが毎日外遊びを楽しみ、5分間走をして体力づくりに励んでいます。



つきぐみ

発表会ではたくさんの応援をありがとうございました。練習時より気持ちも高まり、一生懸命頑張っている姿を見てもらうことができ嬉しく思っています。先月はクリスマス、お正月も近づき楽しいイベントがたくさんだったので、大喜びのつき組さん。「サンタさんに〇〇お願いする」「早くこないかな」と待ち遠しい様子でした。いざくるとたくさんお話を聞かせてくれました。また寒い中でもたくさん体を動かして遊んでいます。今月はとんど焼き、マラソン大会等あります。寒さが続きますが体調には十分気をつけて、元気に登園してきて下さい。



ほし組

昨年はお世話になりました。発表会も終わり、行事もとっても楽しむ姿が見られました。寒い中でも外遊びをするのが大好きなほし組さん☆最近ではボール遊びをするのが好きな子も多く以前よりも投げたり、蹴ったりするのが上手になっています。砂場で遊んでいる子もいろいろな食べ物を作って、お店屋さんになりきってお友だちと会話をしています。今年もたくさん楽しいことをしようと思っているので、元気いっぱいに登園してきてくださいね♪

※ テッシュを1箱名前を書いて持ってきてください。



れんげ組

発表会ではかわいい姿を見せる事ができたと思います。寒さがどんどん厳しくなりましたが、寒さに負けず園庭で友だちや、保育者と追いかけてっこをして元気に走り回っています。お友だちとのやり取りも多くなり、会話を楽しみながら遊んでいますよ♪身体測定時には自分で服を脱いで畳んでいたり、給食エプロンを自分で畳んで入れたり出来ることが増えてきました。寒い日が続きますが風邪や感染症に気を付けて元気に登園してきてくださいね。



たんぽぽ組

先月は体調を崩してしまうお友だちもいましたが、みんな回復し元気に登園してきてくれてありがとうございます☆音楽に合わせて体を動かすのが大好きなたんぽぽ組さんで、ベイビーシャークやガッチリガード等いつもノリノリで踊っています！！DVD撮影本番は緊張で固まってしまうお友だちもいましたが可愛らしい姿が見られますので楽しんでくださいね♪新しい年の始まりですね。新年もたんぽぽ組さんの成長が見られるのをとても楽しみにしています。寒い日が続くので体調に気を付けながら、元気に登園してきてくださいね☆



ゆき組

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。外あそびでは冷たい北風に負けず元気いっぱい遊んでいますよ。しゃぼん玉を用意すると、風によって舞い上がるたくさんのしゃぼん玉を見て「うわあ〜！！」と大興奮の子どもたち。手を大きく広げて捕まえようとしたり、地面についたしゃぼん玉に触ったり飛んでいった方向を指差ししたりと、とても興味を示す姿が見られました。低月齢児のお友だちは、風によって飛んでいくしゃぼん玉が急に消える不思議さに驚いた表情を見せてくれましたよ。今年度も残り少しですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思います！